

CHARNY'INFOS

L'info au fil de l'eau !



DANS CE NUMÉRO

P2 : BÉNÉDICTION DU DRAPEAU AC DU TALOU JOSEPH CADY : CÉRÉMONIE REMERCIEMENTS

P 3 ET 4 : ASC CHARNY : INTERVIEW DU PRÉSIDENT ET DE LYDIA

P 5 : TAI CHI, MESSES, COURSE CYCLISTE, A.G. CHARNY ANIM', TRANSPORTS SCOLAIRES

P6 : UNE CHARNYSIENNE CHAMPIONNE DE FRANCE D'ÉQUITATION À L'HONNEUR

RESTONS EN CONTACT !

Pour lire ce numéro en version numérique :



Pour nous envoyer des photos du village, nous donner des infos, ou nous suggérer des idées d'articles :
mairie.charny.communication@gmail.com

Les pêches savoureuses de Charny
Merci Anne pour cette photo à croquer !

Édito du maire

Bon anniversaire à la nouvelle version de Charny'Infos !

Septembre est là, déjà, balades en forêt, feuilles mortes, jolies couleurs et enfin l'heure du départ pour celles et ceux qui ont assumé tout l'été et attendaient leur tour.

À l'heure où j'écris ces lignes, orages meurtriers, sécheresse, canicule et feux de forêts sont le lot quotidien, nos pensées vont vers ceux particuliers comme professionnels et agriculteurs qui en pâtissent et bien sûr respect à nos valeureux pompiers.

La rentrée est toujours un moment-clé, celle-ci le sera peut-être plus que d'habitude. Outre le retour des enfants en classe, c'est la période de démarrage de nouvelles activités et futures prises de bonnes résolutions avant Janvier, alors haut les cœurs et bon courage.

Retour également des actions de solidarité, avec Octobre Rose en faveur de la Ligue Contre le Cancer du sein, et le traditionnel marché du terroir avec son stand "confitures" le dimanche 02 octobre 2022 (plus d'informations à venir dans le numéro d'octobre).

Il est encore temps de faire des confitures !



Bonne lecture !

Mairie de Charny 4 place de la Mairie 55100 Charny/Meuse ☎ 03 29 86 67 06	Agence postale 4 place de la Mairie 55100 Charny/Meuse ☎ 03 29 84 67 99
Horaires d'Ouverture Mairie Lundi au Vendredi : 8h - 11h30 Mardi : 17h30 - 19h avec présence d'un élu	Horaires d'Ouverture Agence Postale LUNDI au SAMEDI : 08h30 - 12h00

Sacs tri sélectif disponibles en mairie et à l'APC

LA VIE DU VILLAGE

A.C. DU TALOU : BÉNÉDICTION DU NOUVEAU DRAPEAU

L'Association des Anciens combattants du Talou et du Bois des Caures a fait bénir son nouveau drapeau à l'occasion de la cérémonie religieuse de notre fête patronale le 30 juillet dernier. Le drapeau de l'Association, emblème des anciens combattants de la Grande Guerre, détérioré, devait être remplacé.



Notre belle église était remplie de nombreux charnysiens venus pour la Saint Loup, de porte-drapeaux, occupée également par des autorités civiles et militaires, des maires, le conseiller départemental et la députée.

L'association des Chiérotains, en tenue d'époque du 165e Régiment d'Infanterie, était également présente. Cette très belle cérémonie fut suivie d'un agréable moment convivial offert à tous par la Commune dans la cour de la Mairie.

JOSEPH CADY CÉRÉMONIE DES REMERCIEMENTS

Vendredi 1er juillet 2022 – Suite de l'aventure Joseph CADY mais pas fin !

Le début de la tournée des remerciements à l'initiative de CEDRIC SCHWINDT, REMY MAILLARD et des enfants, commence par les Mairies et la Fédération MAGINOT, en présence des parents, des amis réunionnais et de la famille CADY.

Chaque Maire reçoit un carnet de voyage, une bande dessinée par REDPLAN, un « diplôme » et une carte de remerciements. A CHAMPNEUVILLE, une urne contenant de la terre de Trois Bassins village de JOSEPH CADY, en échange de celle du Talou où est tombé Joseph CADY, a été déposée en mairie.



LES PETITES INFOS TOUJOURS UTILES

TAI CHI QI GONG

Les cours de Tai Chi ne reprendront pas à la rentrée, sauf si un groupe de 15 personnes venait à se constituer.

Mobilisez-vous, manifestez-vous en mairie dès à présent, si vous souhaitez que cette activité perdure !



Samedi 10 septembre, l'US Thierville Cyclisme organise son 3ème contre la montre jeunes.

La course minimales passera à Charny (intersection route de Marre/route de Thierville dans la matinée.

Le départ de la course benjamins de 5,2 km sera donné de Charny (route de Thierville) - 1er départ 15h, dernier départ 15h30

Venez encourager ces jeunes sur le bord de la route.

HORAIRES DES MESSES

SEPTEMBRE 2022

Samedi 03 sept. - Saint-Sauveur - 18h00

Dimanche 04 sept. - Cathédrale - 10h30

Samedi 10 sept. - Thierville - 18h00

Dimanche 11 sept. - Fête à Benoîte Vaux

Samedi 17 sept. - Belleville - 18h00

Dimanche 18 sept. - Cathédrale - 10h30

Samedi 24 sept. - Bras - 18h00

Dimanche 25 sept. - St Jean-Baptiste 10h30



CHARNY ANIM' - ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

La Présidente de l'Association Charny Anim' a le plaisir de vous convier à son **Assemblée Générale** annuelle le :

vendredi 16 septembre 2022 à 19h00 en mairie.

Si vous souhaitez rejoindre cette association c'est le moment de vous présenter, venez nombreuses et nombreux !

Elle sera suivie du pot de l'amitié.



TRANSPORTS SCOLAIRES

La Région Grand Est rencontre des difficultés dans le recrutement de chauffeurs de bus pour assurer les services scolaires. Cette pénurie impactera la mise en oeuvre du ramassage scolaire à la rentrée de septembre 2022.

Les parents sont invités à s'abonner pour recevoir les alertes SMS sur les lignes scolaires.

Comment procéder ?

Rendez-vous sur www.fluo.eu - rubrique scolaire

Sélectionner le département de résidence, puis le réseau Fluo Grand Est

Cliquez sur le bouton vert "s'inscrire au transport scolaire" ou sur le lien éphémère jaune si ce dernier n'est pas fonctionnel.

Ensuite se connecter avec les identifiants utilisés lors de l'inscription au service transport.

Accès aux informations personnelles : cliquer sur la flèche en haut à droite du menu.

Descendez la page jusqu'aux coordonnées de contact, puis cochez la case "Alertes SMS".



UNE JEUNE CHARNYSIENNE EN OR

Sarah BEAUJET, lycéenne de 15 ans, domiciliée rue de la Gare, est devenue le 30 juillet dernier CHAMPIONNE DE FRANCE D'ÉQUITATION, MÉDAILLE D'OR INDIVIDUELLE, en cadette excellence, de saut d'obstacles avec Vegas du Vent*Mili.

C'est avec honneur et plaisir que nous l'avons reçue en mairie pour une petite interview.

À quel âge as-tu commencé l'équitation ?

J'ai commencé à l'âge de 6 ans, encouragée par des amies et passionnée d'animaux en général, ce sport m'a tout de suite séduite. Depuis 9 ans donc, j'évolue au club CSA Les deux chasseurs à Thierville sur Meuse.

Ce sport passion te prend-t-il beaucoup de temps ?

Oui, c'est très prenant, je vais tous les jours de la semaine à Thierville, le soir après mes cours, pour m'entraîner ou m'occuper de mon cheval qui s'appelle Vegas du Vent*Mili.

Vegas du Vent*Mili est-il à toi ?

Non, il appartient aux écuries du deuxième chasseur mais généralement il n'y a que moi qui le monte en compétition, c'est ce que l'on appelle une demi-pension.

Quel a été ton parcours pour te qualifier en championnat de France ?

Après deux ans sans compétition à cause du covid, j'ai participé à plusieurs concours en 2022 et grâce au cumul de points j'ai réussi à me qualifier, comme en 2019, ce qui était déjà une grande fierté.

Chaque année, le championnat a lieu à LAMOTTE BEUVRON. C'est très impressionnant de se retrouver sur un espace qui rassemble autant de chevaux et de cavaliers : 4300 stalles, 28 terrains dédiés à de nombreuses disciplines équestres qui fonctionnent en simultanément.



Sarah sur la plus haute marche du podium très émue par la Marseillaise !

Quels sont les moments forts que tu retiendras ?

Quand j'ai terminé mon parcours, j'étais 1ère mais il restait 13 concurrentes à passer, c'est très stressant, on espère secrètement que les barres vont tomber et après chaque passage, on commence à y croire.

Mais le plus émouvant reste d'entendre la Marseillaise et se dire que c'est en mon honneur et celle du Régiment !

Un grand bravo et félicitations à Sarah et Vegas du Vent*Mili !

L'ASC ET LA COMMUNE... UNE LONGUE COMPLICITÉ

Nous allons mettre à l'honneur une association qui fait rayonner Charny dans tout le Grand Est de la France : L'Association Sportive et Culturelle de Charny. Pedro Ortega président de l'ASC Charny depuis juin 2021 et Lydia Solastiouk à la tête de la commission communication ont accepté de répondre à quelques questions.

Pedro, qu'est-ce qui vous a motivé pour prendre la présidence du club ?

François Monteragioni, ancien président est venu me demander en 2019 de lui succéder mais à cette époque, j'ai décliné la proposition. Le 1er janvier 2021 Vincent Florimont, dans une volonté de relancer le club m'a proposé de rejoindre une nouvelle équipe. L'idée avait mûri, puis tout a été très vite et le relais entre les anciens et les nouveaux a démarré.



Quelle organisation avez-vous mis en place avec cette nouvelle équipe ?

Des commissions ont été créées pour relancer l'association avec pour chacune des missions précises :

- La commission sportive chapeauté par Jérôme Florimont qui joue et coache l'équipe B des seniors garçons ;
- La commission communication menée par Lydia Solastiouk, joueuse de l'équipe féminine ;
- La commission animation avec à sa tête Stéphanie Monteragioni également joueuse et de surcroît qui assure la continuité de cette commission déjà active dans les précédents mandats.

Le but était d'inclure un maximum de bénévoles, dont des jeunes, dans chaque commission qui compte entre 7 et 9 personnes.

Pierre Prevel, un des fondateurs du club, a conservé le poste de Trésorier, Marie-Laure Ortega est devenue secrétaire et Vincent Florimont vice-président, Vincent apportant le côté sportif et Pedro le côté gestion et professionnel.

François Monteragioni et Nicole Prevel restent « présidents d'honneur ».

Lydia, quel est votre parcours avant d'arriver à ce poste ?

Je suis arrivée à l'ASC en minime France prêtée par le club Verdun. A l'issue de cette saison, je suis repartie un an au BCV puis j'ai finalement signé à Charny où je pouvais évoluer en Nationale 3. J'ai eu la chance de faire partie d'un même groupe de filles pendant 10/15 ans. En 2017, j'ai décidé de faire une pause.

En 2021, Vincent recherchait des bénévoles pour relancer le club et en a parlé à mon conjoint, lui-même joueur à l'ASC. J'ai eu tout de suite envie de mettre mes compétences au service du club.

Et l'envie de rejouer ?

Cette envie ne m'avait jamais vraiment quittée, mais je devais retrouver la motivation. De nombreuses joueuses ont repris cette saison, des anciennes avec qui j'ai vécu mes plus belles années de compétition, alors forcément j'ai renfilé mes baskets avec enthousiasme !



Quels sont les moyens de communication mis en place par votre commission ?

La première est un moyen de communication interne, il s'agit de « Teams ». Toutes les informations et les échanges passent par cet outil.

La refonte de tout le site internet, la refonte de la page Facebook et la création d'une page Instagram ont permis de relancer la communication via les réseaux sociaux et internet.

Une adresse mail et un nouveau numéro de téléphone ont été mis en place.

Une application qui donne les classements, les programmations de match et d'autres informations sur le club a été créée.

La newsletter mensuelle est envoyée aux licenciés, aux sponsors et à toutes les personnes qui se sont inscrites.

L'équipe a privilégié les affichages écrans au gymnase pour limiter la diffusion papier. Elle a également un lien régulier avec l'Est Républicain.

Enfin, un club affaire a été créé. Il rassemble les sponsors qui communiquent à travers le club, le but étant que les partenaires connaissent le club qu'ils sponsorisent.



Pédro, quel est le nombre de licenciés, d'équipes ?

Le club compte 81 licenciés dans la section foot et 175 dans la section basket.

Les deux équipes de foot évoluent en D2 et D3 district Meuse, et les catégories U9 et U11 participent régulièrement à des plateaux.

La section basket comprend 13 équipes qui évoluent de la départementale à la région : 3 équipes seniors garçons, 1 équipe seniors filles, 1 équipe U20 masculine, une entente Charny Verdun en U17, U15 et U13, une équipe U15, 2 équipes U13, 2 équipes U11 et la section minibasket avec 28 babies de 4 à 7 ans et 13 minis de 8 à 9ans.

Quelles sont vos liens avec la commune de Charny ? Quels sont vos événements communs ?

Les liens avec la commune sont très bons, le club est indissociable de la commune, elle accompagne les projets de l'ASC et la subventionne depuis sa création.

Deux événements sont en projet : le Téléthon qui se fait en collaboration depuis longtemps avec la mairie et Charny Anim, et Octobre Rose pour lequel un partenariat pourrait être envisagé.

D'autres projets ?

Le basket santé fait partie des projets du club tout comme le recrutement d'un salarié.

L'ASC Charny vous invite à une journée exceptionnelle pour rassembler petits et grands pour marquer la reprise de la saison 2022-2023 !

Au programme : activités basket, découverte, shooting photo, infos et inscriptions, récompenses, et match de gala !

Ouvert à tous, licenciés ou non, et toutes générations. Buvette et restauration sur place

Liens utiles avec planning d'entraînement

Téléphone : 06 74 86 38 20

Adresse mail : contact@asccharny.fr

Site internet : www.asccharny.fr

